

Francisco Franco número 23.

23/05/2007.

Una vez dado a conocer la realización del programa "el Español de la Historia" en Antena 3, y después de organizar una encuesta en Internet y por mensajes de teléfono móvil, para que los españoles dieran a conocer el nombre de los cien españoles más importantes de la historia de España. Ante dicha iniciativa los que componemos la página www.generalisimofranco.com, movimos todos los medios posibles para que se diera a conocer el nombre de Francisco Franco Bahamonde, siendo uno de los cien personajes elegidos, sabiendo que dicho programa no sería muy veraz y honesto, para respetar los resultados de los votantes.

Francisco Franco una vez dentro de los 100 personajes más importantes, ha sido puesto en la lista de los votados, para elegir a los 50 personajes más importantes de la Historia de España. Esta votación ha estado en activo hasta primeros del mes de mayo, y su resultado se ha dado a conocer en un programa especial de Antena 3 emitido el día 22 de mayo a las 22:00 horas, dirigido por Don Matías Prats y Susanna Grisó

Gracias a la participación de muchísimos españoles agradecidos por la persona y la obra de Francisco Franco Bahamonde, ha ocupado el puesto número 23, incluso antes que Carlos I y Felipe II, entre otros.

Aunque dicho resultado nos resulta bastante dudoso, pero por lo menos ha sido considerado dentro de los 50 personas más importantes de la Historia de España.

Otra de las sorpresas en el programa de Antena 3 ha sido el puesto número 11 para Isabel La Católica y el número 9 para Santa Teresa de Jesús.

Nota negativa

Una de las notas negativas del programa de Antena 3, han sido los invitados al programa, dónde cuatro progres, entre ellos José Bono (inventor de agresiones) y Antonio Gala (payaso de circo), han escupido su bilis, para insultar a Francisco Franco y para insultar a todos los españoles que han votado a dicha persona.

Otra de las notas negativas de este programa, ha sido su sectarismo en dar a conocer el puesto número 23 de Francisco Franco, con imágenes de su muerte y del Vicepresidente Arias Navarro dando a conocer la noticia, despreciando su figura y su obra.

Un programa más dentro de la moda progre, de despreciar e insultar a todos aquellos que no son sus modelos de vida y de su ideología, y una muestra más de la manipulación histórica de los medios de comunicación que dominan el mundo mediático.